

Paris, le 28 mars 2012

**Objet : projet de restructuration du Laboratoire Central des Ponts et Chaussées**

**Monsieur Philippe Prince,**

Président de l'association « jeunes parisiens de Paris »

Le MoDem 15ème a toujours soutenu les projets municipaux favorisant le vivre ensemble et la diversité de notre arrondissement. Cette pluralité, sédimentée depuis des décennies, constitue une véritable richesse pour notre 15ème.

Or, ce capital est menacé dans le sud de notre arrondissement par des décisions partisans et électoralistes de la Mairie de Paris qui favorise la constitution de ghettos.

Si nous considérons comme indispensable la construction de logements à caractère social dans le 15ème, contrairement à la Mairie du 15ème, nous sommes hostile à ce projet qui vise à implanter du logement social dans une zone largement pourvue.

La densité de logements sociaux aux abords du tramway et du périphérique dépasse les 50% ce qui ne favorise guère la mixité que nous voulons ardemment.

En outre, la concertation avec les habitants a été inexistante, ce qui s'avère être un véritable déni de démocratie locale.

Le Modem 15ème, soucieux du vivre ensemble et de la qualité de vie de notre arrondissement, s'oppose au projet de la Mairie de Paris concernant le Laboratoire des Ponts et Chaussées.

**Kévin TRODOUX**, Secrétaire du MoDem 15ème